
会議録要旨 

(1) 会議の名称 令和 4年度 第 3回 北新庄公民館運営協議会 

(2) 開催日時 令和 5年 3月 1日（水曜日）午後 7時 30 分～午後 8時 15 分 

(3) 開催場所 越前市北新庄公民館 1階 図書室 

(4)出席委員氏名 
片岡耕治委員、宮本賢司委員、加藤寛章委員、田中克典委員、佐々木恵子委員、 

加藤一守委員、鎌本俊哉委員、福嶋ゆかり委員、加藤早苗委員、井美善博委員 

(5)欠席委員氏名 平井真由美委員 

(6)出席所管課職員職

氏名 
北新庄公民館 館長 遠藤重子  主事 八田暁子、笹木良子 

(7) 会議議題 

1.公民館事業経過報告及び予算執行状況について 

2.放課後子ども教室事業経過報告について 

3.公民館長推薦について 

4.その他 

(8) 傍聴者の数 ０人 

(9) 会議資料の名称 令和 4年度 第 3回 北新庄公民館運営協議会 

(10) 会議内容の趣旨 

１.開会 

２.市民憲章唱和 

３.館長あいさつ 

４.委員長あいさつ 

５.協議 

・公民館事業経過報告及び予算執行状況について説明し承認された。 

  ・放課後子ども教室事業経過報告について説明し承認された。 

  ・公民館長推薦について、委員長より候補者推薦を受け承認された。 

 

意見交換 

  ・振興会会長より：公民館事業はコロナが発症する前の状況まで戻れている

のかの質問があり、概ね戻っていると回答 

  ・小学校校長より：地域の方による通学路の除雪等に対しお礼を述べられた。 

 

  ・体協理事長より：今年度、各スポーツ大会は規模縮小だが開催出来た。 

      次年度も引き続き開催していきたい。 

  ・加藤シニアクラブ会長より：玄関天井補修工事について、体育館も併設の 

      為、スポーツ課にも予算の働きかけをしてはどうかのご意見。 

  ・田中万葉中ＰＴＡ委員より：最近不審者情報が多いが、児童・生徒を地域 

      の連携で見守りたいとのご意見。 

  ・振興会会長より：地域として協力したいと述べられた。 

 

 

 

 

６．閉会 

(11)その他 特になし 

 


